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ORIGINALE 

 

 

COMUNE DI MOSCIANO S.ANGELO 
Provincia di Teramo 

Codice Fiscale n° 82000070670                                                Partita I.V.A. n° 00252130679 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO COMUNALE 

N.  30 DEL 29/07/2021 
________________________________________________________________________________ 

 

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO  “OBIETTIVO MOSCIANO” IN 

ORDINE ALLA ISTITUZIONE DI UNA CONSULTA  PER LE POLITICHE  A FAVORE 

DELLE PERSONE DISABILI AL FINE DI SVOLGERE   FUNZIONI  DI  IMPULSO   E 

SOSTEGNO ALLA REALIZZAZIONE  DI POLITICHE A FAVORE  DELLA 

DISABILITA’ ATTRAVERSO AZIONI  CONSULTIVE, PROPOSITIVE  E DI ATTIVA 

COLLABORAZIONE CON L’AMMINISTRAZIONE (*) (ndr: vedi modifiche apportate al 

testo) 
________________________________________________________________________________ 

 

       L’Anno duemilaventuno il   giorno ventinove del   mese di Luglio alle ore 18:25, presso 

l'Aula Consiliare, a  seguito di invito diramato dal Sindaco, si è riunito il Consiglio Comunale 

in sessione Ordinaria ed in  seduta Pubblica di Prima convocazione. 

Presiede la seduta Galiffi Giuliano   -  Sindaco. 

Dei Consiglieri comunali sono presenti n° 11 ed assenti, sebbene invitati, n° 2 come dal seguente 

prospetto: 

 

N. ORD. COGNOME E NOME P. A. N. ORD. COGNOME E NOME P. A. 

1 GALIFFI GIULIANO X  8 CAMAIONI GIORGIA X  

2 DI MASSIMANTONIO PIERA X  9 PUGLIA ANTONIO X  

3 LATTANZI LUCA X  10 CIANELLA MARIA CRISTINA X  

4 CORDONE DONATELLA X  11 BALDINI NADIA X  

5 BURRINI ANTONIO  X 12 LALLONE MONICA X  

6 CESARINI MASSIMILIANO X  13 IEZZI DYLAN  X 

7 ROSSI MIRKO X      

 

Partecipa il Segretario Generale Francesca De Camillis, incaricato della redazione del verbale. 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita i 

presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto. 
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Con  nota acquisita al  prot. gen.  il  20/07/2021, al n. 15232,  a  nome del gruppo  “Obiettivo 

Mosciano”, viene  presentato  il testo della seguente  

 

 

MOZIONE 
 

“I sottoscritti Consiglieri Comunali rappresentanti della lista di cui in 
epigrafe 

 
 

Premesso: 
 

- che si legge nel DUP che “Mosciano Sant’Angelo è la città di 
tutti…che c’è molto da fare  per migliorare la  qualità di vita  di 
chi ha una disabilità, impegnandosi nel presente, ma guardando  
contemporaneamente  anche al futuro e all’autonomia, offrendo 
la possibilità di crescere, conquistando passo dopo passo 
maggiore indipendenza”; 

- che è necessario attivare  forme concrete di partecipazione, 
consultazione e informazione sulle attività e sui programmi; 

- “L’Ambito Sociale n. 22, in conseguenza  dell’adozione del nuovo  PSR da parte della 

Regione Abruzzo, nei prossimi mesi dovrà  redigere il nuovo Piano Sociale di Zona  

mediante processi partecipativi e concertativi di territorio”. Questo – chiosa il capogruppo 

di Mosciano  Democratica - è il richiamo  al DEFR Regione Abruzzo 2022-2024”; 

 
Ritenuto che: 
 Compito della Consulta potrebbe essere quello di: 
 
-Partecipare all’elaborazione degli indirizzi politici in materia di disabilità e 
alle scelte dell’Amministrazione Comunale dell’ECAD dell’Ambito Sociale n. 22 

Tordino- Vomano” in questo settore; 
 
-Esprimere parere, formulare proposte su progetti  inerenti le politiche sulle 
disabilità, sui temi inerenti  il diritto allo studio, occupazione, informazione, 
mobilità ed accessibilità ai luoghi aperti al pubblico, nonché alle attività  
ludico sportive; 
 
-Rafforzare e potenziare  la rete di protezione sociale, favorendo forme di 
collaborazione e collegamento tra i servizi, elaborando programmi orientati 
alla ricerca del benessere della comunità e al sostegno dei progetti di vita delle 
persone con disabilità e delle loro famiglie; 
 
-Formulare raccomandazioni, proposte, osservazioni relative ai temi, alle 
azioni, ai servizi del Comune “ dei Comuni  e dell’Ecad dell’Ambito  Sociale n. 22 Tordino-

Vomano”, ai servizi resi dalle Istituzioni (quali ASP, Regione) con lo scopo di 
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proporre  le soluzioni condivise più idonee  ad affrontare  i problemi che 
emergono  sul proprio territorio; 
 
-Promuovere percorsi di inserimento  lavorativo delle persone con disabilità  
con attivazione  di cd “tirocini socializzanti in contesti lavorativi”; 
 
-Elaborare  linee guida per individuare  e rendere concrete le soluzioni del cd 
“Dopo di noi”; 
 
-Studiare e realizzare nel territorio percorsi urbani completamente accessibili 
alle persone disabili, con interventi di abbattimento di barriere 
architettoniche  nei luoghi pubblici; 
 
Ritenuto che: 
 

- l’Amministrazione Comunale  non avrebbe  alcun onere  finanziario a 
carico; 

Per quanto sopra, 
 
                         IL  CONSIGLIO  COMUNALE  SI  IMPEGNA:   
 

- nell’ istituzione di una  Consulta sulla Disabilità per le politiche a favore 
delle persone disabili al fine di svolgere funzioni di impulso e sostegno 
alla realizzazione di politiche a favore della disabilità attraverso azioni 
consultive, propositive e di attiva collaborazione con l’Amministrazione. 
 

“Le Amministrazioni  Comunali e l’Ecad  dell’Ambito Sociale n. 22 non avrebbero alcun onere 

finanziario a carico; 

 

Per quanto sopra,  

                                il Consiglio comunale  impegna il Sindaco 
 

  a promuovere l’istituzione  di una consulta sulle politiche  della disabilità, quale organo 

consultivo e di partecipazione dell’Ambito Sociale n. 22 in seno all’Ecad  “Unione dei 

Comuni Le Terre del Sole”, al fine di svolgere funzioni  di impulso e sostegno   alla 

realizzazione di politiche  a favore della disabilità, attraverso azioni consultive, propositive  

e di fattiva collaborazione con le amministrazioni comunali e l’Ambito Sociale, soprattutto 

in previsione  della redazione  del nuovo  PSdZ”- 

 

Con perfetta osservanza.   

f.to Avv.Nadia Baldini 

f.to Avv.Maria Cristina Cianella                         

f.to Dott.ssa Monica Lallone  
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f.to Iezzi Dylan”  

 

N.d.r.: Tutte le parti in giallo  sono state inserite nel testo nel corso del dibattito consiliare. 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Vista la proposta di mozione  che precede; 

 

Fatto presente  che  sulla stessa  non sono stati  acquisiti i pareri  ex art 49 del 

TUEL, in quanto atto  di natura politica; 

 

Udita la relazione del consigliere Nadia Baldini, che  spiega le finalità che hanno 

indotto il suo gruppo  a presentare detta proposta - cfr. alleg. n. 1);   

 

Rientra in Aula  il consigliere Iezzi Dylan (p.12) 

 

Uditi i vari interventi, riportati in sintesi nell’allegato  n. 1); 

 

Dato atto che, durante il dibattito, emergono le seguenti considerazioni e proposte: 

 

-Mirko Rossi: Ringrazia per la proposta, ma ritiene che la stessa vada contestualizzata con l’attuale sistema di 

competenze che,  sul tema della disabilità,  vede impegnato in  primo piano non più il Comune, ma l’ECAD dell’Ambito 

Sociale Tordino Vomano n. 22, ovvero  l’Unione dei Comuni “ Le Terre del Sole”. Suggerisce, quindi, di apportare 

alcune modifiche  al testo della mozione, nel senso di  impegnare il nostro Sindaco (che, attualmente, è anche 

Presidente della detta Unione)   a farsi promotore della istituzione  della consulta sulle politiche della disabilità in  

seno all’ECAD in parola. Quindi,  non istituzione di  una consulta a livello comunale, ma istituzione di una consulta a 

livello di Ambito Sociale Tordino-Vomano.  [A questo punto l’oratore prima ne dà lettura e poi consegna al Segretario 

Comunale  una nota contenente le modifiche da apportare al testo di mozione che precede]; 

 

-Cianella Maria Cristina: Dice di non essere pregiudizialmente  contraria alle modifiche proposte dal Capogruppo 

di Mosciano Democratica, ma asserisce che  deve rimanere ben ferma la ““maternità (sic!) della mozione stessa che, 

comunque, è una mozione che è venuta dalla sensibilità della consigliera Baldini, sostenuta da tutto il gruppo di 

minoranza  “Obiettivo Mosciano” di questo Consiglio””;  

   

Mirko Rossi: Risponde che è  indubbio che la mozione sia stata depositata dal gruppo di minoranza, come è 

indubbio che, nel  momento  in cui  la stessa viene  votata all’unanimità, è una mozione che il C.C. promuove; 

 

Sindaco: Assicura che porterà avanti questo impegno, anche se passerà del tempo.   

 

 

Ritenuto di dover provvedere alla approvazione della cennata proposta, comprensiva 

delle modifiche suggerite dal consigliere Rossi Mirko (vedi parti depennate e parti 

aggiunte,  evidenziate in giallo-ndr) ; 
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Con voti unanimi, espressi per alzata di mano (p.12); 

 

DELIBERA 

 

di approvare, come in effetti approva, la proposta di mozione che precede, 

comprensiva delle modifiche apportate alla stessa  nel corso del dibattito  

consiliare. 
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 Il presente verbale, salva l’ulteriore lettura e sua definitiva approvazione nella prossima seduta, 

viene sottoscritto come segue: 

 

Il Sindaco Il Segretario Generale 

    (Galiffi Giuliano)      (Francesca De Camillis) 

 

 

Il sottoscritto, visti  gli atti d’ufficio, 

 

A T T E S T A 

che la presente deliberazione: 

 

- E’  stata trasmessa all’ albo on - line il 10/08/2021 per essere pubblicata per quindici giorni 

consecutivi (art. 124, comma 1, D.Lgs. n. 267/00). 

 

Dalla Residenza Comunale, lì 10/08/2021 

L'istruttore Amministrativo 

    Antonio Del Vescovo 

 

 

 

Il sottoscritto, visti  gli atti d’ufficio, 

 

A T T E S T A 

che la presente deliberazione: 

 

o  E' divenuta esecutiva decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 134, comma 3, del T.U. - 

D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267). 

 

o E’ stata affissa all’albo pretorio comunale, come previsto dall’art. 124, comma 1,D.Lgs.n. 

267/00, per quindici giorni consecutivi dal 10/08/2021 al ____________. 

 

Dalla Residenza  Comunale, lì ____________ 

L'istruttore Amministrativo 

    Antonio Del Vescovo 

 

 

 

       

 

              

    

    

 


